
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 7046550

Prix 2 250 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Dans un secteur  très  résidentiel  au calme absolu  entouré de verdure,  à  quelques

minutes du centre ville de Cannes, Magnifique Villa Provençale sur 2 niveaux avec

piscine  sur  1000  m²  de  terrain  plat  .Elle  est  composée  d'un  grand  double  séjour

cathédrale  avec  une  belle  hauteur  sous  plafond,  une  salle  à  manger  donnant  sur

une belle terrasse, une cuisine indépendante, 2 chambres à l'étage avec chacune

leur salle de bain et 2 chambres au niveau inférieur avec 2 salles de bain.Une belle

terrasse  encadre  la  piscine  avec  un  magnifique  jardin  sans  aucun  vis-à-vis.Elle

dispose également d'un grand ...

A few minutes from the center on foot in a very quiet residential area surrounded by

greenery, magnificent Provencal villa on 2 levels with swimming pool on 1000 m² of

flat land.It is composed of a large living room dining room opening onto a beautiful

terrace independent kitchen 2 bedrooms upstairs with their bathrooms and 2 other

bedrooms  with  their  bathrooms  on  the  lower  levelsOutside  a  beautiful  terrace

around  the  swimming  pool  and  the  garden  all  around  the  villa  without  any

oppositeit also has a large garage and outdoor parking.

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES
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